

Staff

AGENCIA REFORMA

CD. DE MÉXICO.- Ante el anuncio de evolución y relevo del Ejército Zapatista de Liberación Nacional (EZLN), el senador del PRD, Zoé Robledo señaló que la Comisión de Concordia y Pacificación (Cocopa) debe transformarse, actualizarse o desaparecer.

“El Gobierno se ha mantenido en silencio e indiferente desde que se rompió el diálogo con el EZLN en 1996”, aseguró el también integrante de la Cocopa.

Mientras que el EZLN ha evolucionado, dijo, no sólo es un relevo generacional sino también de clase, de raza y más importante de pensamiento.

Por lo que sugirió que debe reanudarse el diálogo y convocar a Galeano como nuevo interlocutor.

El legislador mencionó que resulta indispensable que la Cocopa se convierta en el espacio que genere una amplia discusión nacional sobre la pertinencia de autonomía de las comunidades indígenas del País.

“No puede soslayarse que, ante los vacíos de Estado, los pueblos originarios han llenado con organización y con coordinación estos huecos. Las Juntas de Buen Gobierno existen. Los Caracoles existen. Los Municipios Autónomos en Rebeldía existen”, destacó.

Resaltó que es momento para que el Poder Legislativo se cuestione si es oportuno reconocer, incluir y respaldar a través de las instituciones del Estado a quienes hoy tienen una vida comunitaria propia, digna y distinta.